

元気いっぱい!笑顔あふれる「幼児の楽しい運動会」

令和7年2月24日(月・祝)に熊川・田園・武蔵野台児童館合同主催の「幼児の楽しい運 動会」が福生市中央体育館で開催されました。

外は冷たい風が吹きとても寒い日でしたが、市内在住の未就学児とご家族、80 名程の 方が参加されました。受付開始すぐに、元気いっぱいはしゃぐ子どもたちの 熱気が会場の 温度を上げてくれました。

開会式に福生市公式キャラクター「たっけー☆☆」登場!子どもたちは大喜びで、 開会式 を盛り上げてくれました。

いよいよ競技開始です!最初の準備体操ではポンポンを持ってリズムに合わせて楽しく体操をする姿が可愛らしく、障害物競争では、障害物をクリアした後にくだものカードをもぎ取って、お気に入りの動物型の箱に入れてあげようと一直線に走る一生懸命な様子が見られました。







親子体操は大きな輪になって、音楽に合わせてふれあいながら一周します。高い高いをするパパさん、ぎゅっと頬を寄せ

るママさん、あちこちに笑顔の花が咲き、会場は更に温かい雰囲気に包 まれました。

保護者競技「綱引き」ではパパさん、ママさんの真剣な表情が凛々しく、両者 一歩も譲らない熱戦に、子ども達の「がんばって~」の声援が響き大盛りあがり

でした。最後の種目の玉入れは児童館の職員の方が背負っている箱をめがけて追いかけたり、持ちきれないほどの玉をかかえて箱に入れたりと全員で楽しんでいる様子が見れました。最後にお土産をもらって、嬉しそうな笑顔で閉会となりました。 私たち福生市民生委員・児童委員も「幼児の楽しい運動会」でのお手伝いを通して、参加された子どもたちや保護者の方々との交流を深めることができ、「地域で子どもを見守る」という意識がさらに強くなりました。今後も福生市の子育て支援



に欠かせない児童館との 連携をより深め、地域の身近な相談相手として、気軽に相談できる関係性づく りに努めて まいります。





